第2回 どんぐりぐみ

6/15に第2回どんぐりぐみが開催されました!!今回も沢山のお友達が広田幼稚園に遊びに来てくれました。 どんぐりぐみで大切にしている事は「広田幼稚園の日常」の雰囲気を知って頂く事です。もちろん園生活の中に は沢山の行事がありますが、一番大切なのは日々の保育です。

広田幼稚園の自慢は明るく元気で優しい先生たちが、日々子ども達と真剣に向き合い、成長を願いながらしっかりと計画を立てた保育を行っている事です。

そして日々小さな成長を発見できることに何よりも喜びを感じています。

どんぐりぐみは、そんな広田幼稚園の日常の一部を体験して頂けるような場所でありたいと考えています。

今回は、製作活動を体験して頂きました。

製作活動は手先を使うことで体の機能の発達を促したり、創造力、想像力、集中力を 育んでいく事ができます。発達に応じたねらいを定め、保育に取り入れています。

先生やお友達と一緒に遊ぼうね



一回目よりも少し慣れてくれたお友達も多く、 「もっと遊びたい!」という気持ちが感じられました。

みんなで集まってご挨拶



前回も歌ったお歌、覚えて口ずさんでくれている お友達もいましたね。

製作の時間のはじまりです

幼稚園のお友達と同じように上手にお席に座ることができました!

スイカの種を描いてみましょう



小さな〇を描くお友達、トントントンと点を 描くお友達など、それぞれ上手に種をかけました。

しましま模様も描けるかな?



種とは違いクレヨンを大きく動かして描きます。
太いしましまや、細いしましまが出来ましたね。

おいしそうなスイカが完成したら、カブトムシが遊びにきました! 「おいしいスイカどうぞ♪」と、カブトムシを糊でスイカに貼りつけました。

楜に触れるかな?



幼稚園で使う糊は、指で感触を味わい「塗りのばす」 感覚を知る事が出来るものです。初めて触った お友達も多かったのではないでしょうか?

好きなところにペタッ!



しっかり糊をつけられたら、スイカにペタッ! 剥がれないようにギューっとアイロンをかけて 完成です!

ペンダントにしてお持ちかえり!



ツルの部分が首にかけられるようになっているので、 大きなペンダントにして嬉しそうにお持ち帰り してくれました!

さようならをした後はお外遊び



タ方のチャイムが鳴るまで園庭を開放しているので 沢山のお友達がしばらく園庭で遊んでいましたね。

水曜の午後は園庭が空いているので未就園の皆様に遊んで頂くのにおすすめです。 どんぐりぐみの無い日でもどうぞ遊びに来てくださいね♪

次回のどんぐりぐみは7月6日(水)です。

先生やおともだち、お母さんと一緒に楽しめるゲーム遊びを企画していますので、 どうぞ遊びにいらして下さいね。